



Dependencia: Dirección de Deportes

Asunto: 4TO INFORME SIPOT

OCTUBRE -NOVIEMBRE-DICIEMBRE

Fecha	Nombre de la actividad	Descripción
OCTUBRE	REUNION CON EL PERSONAL DE DEPORTES	La directora de deportes sostuvo una reunión con el personal administrativo para dar a conocer su plan de trabajo para saber de esta manera como se seguirá trabajando y dar mejores resultados en el ámbito deportivo.
OCTUBRE	CARRERA POR EL 174 ANIVERSARIO DE FELIPE CARRILLO PUERTO	el personal de la dirección de deportes sostuvo una reunión con el encargado de llevar a cabo el evento, en el cual solicito apoyo del personal para cubrir ciertas áreas y esta misma fue correspondida para apoyar en las áreas donde se requiera.
OCTUBRE	1ER ENCUENTRO DE BEISBOL DE LA LIGA ESTUDIAINTIL LEONCILLOS 2024.	En representación de la presidenta municipal la directora de deportes participo en la ceremonia inaugural de la liga estudiantil municipal que se llevó a cabo en el estadio de beisbol Chan Santa Cruz.
OCTUBRE	MESA DE TRABAJO CON LOS ENTRENADORES	se llevó a cabo la reunión con los entrenadores de las escuelas técnicas de iniciación deportiva; luchas, pesas, box, atletismo, paraatletismo, tenis de mesa, nutriólogos y fisioterapeutas con el objetivo de plantear proyectos que beneficien a la sociedad en cuanto al ámbito deportivo.
OCTUBRE	3ER FESTIVAL DE ATLETISMO 2024 (PISTA Y CAMPO)	Por tercera ocasión el municipio de carrillo puerto fue sede de este magno evento del 3er festival de atletismo 2024 "pista y campo" del selectivo nacional rumbo a la gimnasia U15 Serbia, en esta ocasión el personal de campo se encargó de mantener en óptimas condiciones la unidad deportiva para recibir a los participantes de otros municipios.





OCTUBRE	EVALUACION ANTROPOMETRICAS DE LOS NUTRIOLOGOS	Nuestros nutriólogos llevaron a cabo evaluaciones antropométricas a las y los deportistas del centro de formación deportiva, con el objetivo de valorar la composición corporal y mejorar su rendimiento de cara a sus próximos compromisos deportivos.
OCTUBRE	VISITAS DE ENTRENADORES A LAS ESCUELAS	Unos de los principales objetivos de esta dirección es llevar a las instituciones educativas la promoción deportiva para las y los jóvenes a quienes les gustaría formar parte de las escuelas técnicas de iniciación deportiva en las disciplinas de luchas asociadas y halterofilia
OCTUBRE	ENTREGA DE MATERIAL DEPORTIVO	Se realizo la entrega de material deportivo y trofeos al delegado de la comunidad de Francisco I. Madero por el motivo del 57 aniversario, para celebrar un año más de esta comunidad se realizar actividades deportivas para motivar a los jóvenes a practicar un deporte, se entregaron 6 balones de futbol, 2 de voleibol, una red de voleibol y 3 trofeos.
OCTUBRE	REUNION DE TRABAJO CON EL PERSONAL DE CODEQ	Se llevo a cabo la gira de trabajo en un recorrido y visita técnica-metodológica en el Centro de Formación Deportiva con el encargado de la dirección de promoción y desarrollo del deporte Lic. Erick Rojas, con el objetivo de verificar la infraestructura y equipamiento deportivo y presentación del personal de los departamentos de formación deportiva y análisis técnico, de nueva creación en la nueva estructura orgánica de la CODEQ.





OCTUBRE	ENTREGA DE MATERIAL DEPORTIVO	La directora de deportes municipal entrego el siguiente material deportivo; 3 pelotas de softbol, un par de redes para aros de basquetbol, un balón de basquetbol y un balón de futbol a la delegada de la comunidad de laguna Kana
OCTUBRE	ENTREGA DE MATERIAL DEPORTIVO	El Ayuntamiento a través de la dirección de deportes municipal que encabeza la Maestra Nadia Salazar realizó la entrega de material deportivo; balones de voleibol, basquetbol y red de voleibol a la escuela Primaria “Felipe Carrillo Puerto” turno vespertino, con la finalidad de promover e impulsar el deporte.
OCTUBRE	REUNION DEL SIEDE	El pasado 31 de octubre del año en curso la directora de deportes asistió a la primera sesión ordinaria del Sistema Estatal de Cultura Física y Deporte de Quintana Roo SIEDE dirigida por el Lic. Jacobo Hob presidente de la Comisión del Deporte en Quintana Roo, dicha reunión tuvo como finalidad conformar al nuevo comité de dicho programa con todos los directores del deporte del estado y presidentes de asociaciones deportivas, se dio a conocer el nuevo programa de REDQ y la convocatoria de los CONADE 2025.
NOVIEMBRE	PARTICIPACION DE LA DIRECCION DE DEPORTES EN LOS ALTARES	La dirección de deportes participó en el festival del día de muertos 2024, recordando a nuestros fieles difuntos, muy contentos de disfrutar nuestras tradiciones y costumbres.
NOVIEMBRE	PLATICAS DE NUTRICION A ADULTOS MAYORES	El personal especializado en nutrición brindo una plática a los adultos mayores que se encuentran en la estancia del adulto mayor del





		DIF Municipal con la finalidad de prevenir enfermedades como la diabetes, hipertensiones entre otras enfermedades que generen algún riesgo, tener una vida sana y comer bien nos asegura más años de vida fueron las palabras de nuestros nutriólogos.
NOVIEMBRE	REUNION CON PRESIDENTES DE LIGA DE LA DISCIPLINA DE FUTBOL	La directora de deportes municipal solicito una audiencia con los presidentes de liga de la disciplina de futbol 7, soccer, rápido y sala para poder regularizar los permisos y ocupación de las canchas y campos, de igual manera buscar estrategias para cuidar las instalaciones ya que desde su remodelación las mismas han sido vandalizadas por los mismos jugadores la idea principal es sancionar de una deportiva a los jugadores para reducir dicho vandalismo y mantener en óptimas condiciones todos estos espacios. Por último, dio a conocer que cuentan todos con el respaldo de esta dirección para algún apoyo que se requiera.
NOVIEMBRE	ENCUENTRO Y DESPEDIDA DE LOS ATLETAS DE LA DISCIPLINA DE HOCKEY SOBRE PATINES	La directora de deportes sostuvo una plática con los jóvenes que se encuentran participando en el campeonato de hockey sobre patines de Norteamérica en el estado de México del 7 al 12 de noviembre, en el cual les brindo todo su respaldo para seguir practicando dicho deporte ya que es algo nuevo en nuestro municipio y se busca difundir estas actividades para tener más participación de niños y niñas.





NOVIEMBRE	ENCUENTRO DEPORTIVO AMISTOSO	En la comunidad de laguna kana se llevó a cabo un encuentro amistoso de basquetbol donde participo el club mayas de Felipe Carrillo Puerto contra el equipo anfitrión y local Guerreros de Laguna Kana en su categoría infantil- juvenil.
NOVIEMBRE	Apoyo del personal de deportes en la carrera del 174 aniversario de Felipe Carrillo Puerto.	La dirección de deportes participo como apoyo en la carrera de 174 aniversario de Felipe Carrillo Puerto en puntos estratégicos para la hidratación y puntos de desviación de acuerdo a los kilómetros establecidos en la convocatoria de 3, 5 y 10.
NOVIEMBRE	Entrega de material deportivo	Por instrucciones de la presidenta municipal a través de la dirección de deportes municipal se realizó la entrega de material deportivo a la delegada
NOVIEMBRE	Inauguración del campo de futbol soccer de la alcaldía de Chunhuhub	La presidenta municipal en compañía de la directora de deportes hizo entrega a la alcaldía de chunhuhub el campo multideportivo totalmente renovado con pasto sintético con el que se espera transformar experiencias deportivas de las y los atletas.
NOVIEMBRE	Reunión con los entrenadores del centro de formación con miras a los juegos estatales 2025	Se llevo a cabo una reunión con los entrenadores del centro de formación para tratar temas de las próximas eliminatorias municipales y topes de control con miras a los juegos estatales CONADE 2025, se hablaron puntos de la convocatoria y se tocó el tema del nuevo sistema del Registro Estatal del Deporte en Quintana Roo.
NOVIEMBRE	Asistencia en el evento de la Copa Esmeralda para principiantes y novatos.	La directora de deportes asistió a la 7° copa esmeralda para principiantes y novatos 2024





		en representación de la presidenta municipal en la ciudad de Cancún, Quintana Roo. En dicho evento participaron atletas de nuestro municipio que ocuparon un lugar en el medallero.
NOVIEMBRE	Primer encuentro de la liga municipal de basquetbol	Dio inicio la primera vuelta de la liga municipal de basquetbol femenino, en donde la dirección de deportes es la encargada de administrar dicha liga con el objetivo de promover el deporte en mujeres de cual edad.
NOVIEMBRE	Evaluaciones antropométricas	Los nutriólogos de la dirección de deportes realizaron evaluaciones antropométricas a las y los deportistas de la disciplina de atletismo.
NOVIEMBRE	Visita informativa y entrega de documentación para los atletas del centro de formación para su registro en el REDQ.	Se realizó una visita a los entrenadores y atletas del centro de formación para proporcionar información del nuevo registro del REDQ que solicita la CODEQ para poder participar en los próximos juegos Nacionales CONADE 2025. De igual manera se les entrego formatos para agilizar sus datos que requiere el sistema.
NOVIEMBRE	Reunión de la liga municipal de softbol 2da fuerza	Se realizó la reunión antes de dar inicio con los capitanes y representantes de equipos de la liga municipal de softbol de 2da fuerza quienes establecieron acuerdos para la elaboración del reglamento interno para poder llevar a cabo una liga sana y de convivencia.
NOVIEMBRE	Visita y recorrido con el presidente de la CODEQ	Se conto con la presencia del presidente de la CODEQ en el municipio para llevar a cabo una plática con la presidenta municipal y la directora de deportes, para plantear sobre la mesa cuales son las necesidades y de qué





		manera se puede trabajar en conjunto para las mejoras de las instalaciones deportivas en beneficio de los atletas, de igual manera se realizó un recorrido en el centro de formación deportiva y campos de futbol para visualizar los nuevos proyectos.
NOVIEMBRE	Premiación de la liga de softbol varonil "Mario Villanueva"	La dirección de deportes a través del coordinador deportivo realizó la entrega de los trofeos a los equipos ganadores de la liga de softbol varonil denominada "Mario Villanueva" donde el equipo cocodrilos se llevó el tercer lugar, el segundo; el equipo de la clínica Jesús y el campeón fue el equipo de IMOVEQROO
DICIEMBRE	Platicas y atención nutricional	Los nutriólogos de la dirección de deportes inician una jornada de platicas y atención nutricional para contribuir una sana alimentación y promover entre los adultos mayores una mejor calidad de vida. Se atendieron a más de 20 adultos mayores.
NOVIEMBRE	Visita del presidente de CODEQ al municipio de Felipe Carrillo Puerto	La directora de deportes municipal recibe al presidente de la comisión del deporte en Quintana Roo para tratar temas de infraestructura, supervisión de las instalaciones deportivas y saber de las necesidades en el ámbito deportivo, de igual manera se sostuvo una reunión con la presidentita municipal para plasmar ideas y de esta manera poder trabajar de la mano para un mejor sistema deportivo en el municipio.





DICIEMBRE	REUNION DE TRABAJO EN LA COMISION NACIONAL DE CULTURA FISICA Y DEPORTE "CONADE"	La directora de deportes acudió a la ciudad de México a las instalaciones de la CONADE junto con los directores de los municipios del estado y el presidente de la CODEQ con el propósito de poner en marcha el programa de los centros del deporte escolar y municipal CEDEM.
DICIEMBRE	CAPACITACION DEL REDQ	El personal de la CODEQ impartió el curso de capacitación en el municipio a todo el personal administrativo de la dirección de deportes para la implementación del Sistema del Registro Estatal del Deporte en Quintana Roo.
DICIEMBRE	VISORIAS EUROPEA	A través de la dirección de deportes se busco un enlace para realizar visorias en la disciplina de futbol soccer con el objetivo de motivar a los jóvenes a seguir practicando un deporte y poder cumplir sus sueños fuera del país.
DICIEMBRE	TORNEO DE BOX "GUERREROS DE ZAMBA"	La presidenta municipal cumple con su compromiso de apoyar a los atletas del municipio con recurso para su participación en el torneo de box "GUERREROS DE ZAMBA"
DICIEMBRE	PREMIACION DEL TORNEO DE FUTBOL "JOELITO MC"	La directora de deportes estuvo presente en la final de futbol femenino "Joelito mc" en el cual apporto balones de los tres primeros lugares de igual manera recalco que su compromiso estará siempre con los deportistas de este municipio y pidió el cuidado de las instalaciones deportivas ya que poco a poco se han rehabilitado para un mejor funcionamiento.

